

平町紺屋町(縣社通り)
オの部電話四六〇番

頭痛に即効薬 荒川のノーリシン

特約店 大平屋薬店

電話六四二番

帝都流行の
ジャズソング

波浮の港の歌手
佐藤千夜子嬢が

心地良き
管絃團伴奏で
ピクターレコードに

蓄音器・貴金属

平町四(電三六三)
音計時計店

内科	小兒科	(院長毎日診療)
院長	醫學博士	難
内科部長	醫學博士	中西波
外科	整形外科	林藏
産婦人科	皮膚泌尿科専門	桂家重
産婦人科	女子泌尿科	氏憲介

耳鼻咽喉科専門	松枝茂
井上俊次郎	渡部貞助
賀澤忠治	藤慶
難波	西林
中吉	熊英
井中	林慶
井工	藤慶
井工	波
賀澤忠治	難波
難波	中吉
難波	吉中
難波	吉中
難波	吉中

光線新設

物理學的診療法

衛生試驗所

手術醫學士

本院醫事

法制囑託

本院主事

技術士

衛生試驗所

主任醫學博士

技師

衛生試驗所

主事

技術士

刊九月二十二日夕刊

思想問題と所謂道

(一) 小柳司氣太

今日、思想善導の一方法として國學や漢學の研究が大いに奨励されてゐる、ことには甚だよいことではあるが、その研究の方法が所謂考證的で、たゞその訓詁疎註を主とするとか、昔の古い書物に拘泥するとか、その古い書物に拘泥するとか、ふといふことが誠に少い、化なりを知つて、これを行ふといふことが誠に少い、

それ一つは今の考證的研究は、その結果が比較的に得易いによると思ふ。つまり考證的研究ならば古いものをひねくつて居れば何等かの結果を得ることが容易であるが、これに反して精神的のものはその結果を得易いによると思ふ。そこで、その根本があるところに、その根本がある

のである、ところが今日では道などいふことはてんから受けつけられないのみならず、第一に道などの考へは今社会には全く無いと云つてもよいのである。すてが批評的破壊的のみになつて居つて、求道の精神などいふ考へは、今日の青年社会には頗る固陋として、古人のえらいことを尊

ゆ見に軍萬てね連を砲巨に更ずらか可る當氣英の將常

常勝阪東妻三郎が最初のサンギリ物
悲壯淒惨、流血、砲煙中に見る人生の大悲喜譚
中村吉松、復歸更生の大飛躍決死共演
太秦總動員監督・犬塚稔畢生の總指揮
明治綺聞開化異相
原名「餓鬼」改題
土曜學生デー 日活松竹平館
説明石井孝
前後十二卷

日活新人小川隆主 原作 有本有義
脚色木村千足男
近來小氣味よき名作
な哲學が存在する
映畫

朝日は輝く全

説明若月柯村

影

入院自炊の便あり

平

町

五

丁

目

橋

際

電

話

三

〇

九

番

花柳病專門
水木内科醫院

合津醫院

平町仲田町(電話五五九)

院

耳鼻咽喉科専門

場所(舊診療所裏通り)

入院

自炊

の便あり

平

町

五

丁

目

橋

際

電

話

五

五

九

番

